

Wir haben Winnender Kunden nach ihrer Meinung zum „Winnender Modell“ gefragt. Hier lesen sie ihre Antworten:

Auf die Frage: **„Was halten sie davon in Winnenden kostenlos parken zu können?“**

*„Sehr gut! Weil es wäre zum Einkaufen, wenn man die Sachen heim tragen müsste, echt ein Problem!“*

*„Ohne das wäre die Innenstadt wohl ziemlich kahl.“*

Auf die Frage: **„Wie oft kommen sie mit dem Auto zum Einkaufen in die Innenstadt?“**

*„Vier, fünf Mal die Woche.“*

*„Höchstens einmal im Monat, dadurch, dass ich jetzt in Backnang wohne. Ich muss aber sagen, dort geh ich weniger einkaufen, weil man dort zahlen muss.“*

*„Ich bin in der Woche drei, vier Mal hier. Natürlich lauf ich auch, aber ein bis zwei Mal bin ich schon mit dem Auto hier.“*

Auf die Frage: **„Würden sie auch in die Innenstadt kommen, wenn sie für das Parken 1-3 Euro bezahlen müssten?“**

*„Dann kann ich auch in ein großes Einkaufszentrum fahren, die ihre eigenen Parkplätze haben.“*

Auf die Frage: **„Was halten sie vom Konzept, dass Winnender Fachgeschäfte für ihren Parkplatz bezahlen?“**

*„Find ich toll, weil in Waiblingen und Backnang muss man fast überall bezahlen.“*

*„Ich find's genial, Ich muss sagen, dass verlockt einen schon in der Innenstadt einzukaufen.“*

Befragt wurden Kunden der Winnender Innenstadt am 28.04.2005. Allen Teilnehmern ein herzliches Dankeschön!